

Treffen kc93 Vorberichte Audi-Sport-Club Kronach e.V.

AUDI-CLUB unterstützt Lebenshilfe

Motto des diesjährigen Treffens: „Audi-Fahrer helfen geistig und körperlich behinderten Kindern“



Der Audi-Sport-Club Kronach e.V. wurde im Juni 1988 von neun audibegeisterten jungen Leuten ins Leben gerufen. Damals dachten die Gründungsmitglieder an einen Club, der hauptsächlich aus getunten und verspoilerten Audi-Fahrzeugen bestehen sollte. Sinn war es, Gleichgesinnte zu suchen. Dieses Ziel wurde schnell erreicht. Innerhalb eines Jahres zählte der Club über 20 Fahrzeuge. Es wurden gemeinsam verschiedene Veranstaltungen besucht, unter anderem auch Audi-Treffen, bei denen der Club immer erfolgreich war. Drei Pokale für die schönsten Audis und verschiedene andere Pokale stehen seitdem in der Vereinsvitrine.

Im Laufe des nunmehr 5jährigen Bestehens wandelten sich die Interessen in Richtung öffentliches Ansehen und Unterstützung sozialer Einrichtungen. So wurde z. B. 1991 zusammen mit dem Autohaus Vetter, Pressig, anlässlich einer Audi-Exclusiv-Ausstellung eine Tombola zu Gunsten der Lebenshilfe Kronach durchgeführt, bei der immerhin die Summe von **DM 4250,-** zusammengekommen ist. Bei einem Besuch in den Ausbildungsstätten der Lebenshilfe wurde den Mitgliedern bewußt, wie sinnvoll es ist, solche Einrichtungen zu unterstützen. Deswegen wird der Audi-Sport-Club Kronach e.V. dieses Jahr auf seinem 2. Kronacher Audi-Treffen vom 11. bis 13.6.1993 eine „Super-Tombola“, deren Gesamterlös der Lebenshilfe Kronach e.V. zu Gute kommt, abhalten. **Der 1. Preis ist eine Woche New York, gestiftet vom Reisebüro Schaffranek, Kronach.**

Die Schimnherrschaft für diese Veranstaltung, auf der ca. 400 – 500 Audis aus ganz Deutschland erwartet werden, übernahm MdEP Dr. Heinz Köhler. Der Audi-Sport-Club Kronach e.V. hofft, daß diese Veranstaltung für den Club, als auch für die Kinder der Lebenshilfe Kronach, ein voller Erfolg wird.

Die Bevölkerung ist hierzu recht herzlich eingeladen.

Treffen kc⁹³ Vorberichte Audi-Sport-Club Kronach e.V.



Der Audi-Sport-Club Kronach unterstützt mit seinem 2. Kronacher Audi-Treffen die Lebenshilfe.

Unterstützung der Lebenshilfe

Audi-Sport-Club Kronach veranstaltet 1. Kronacher Treffen

Kronach. Der Audi-Sport-Club Kronach e. V. wurde im Juni 1988 von neun Audi-begeisterten jungen Leuten ins Leben gerufen. Damals dachten die Gründungsmitglieder an einen Club, der hauptsächlich aus getunt und verspoilerten Audi-Fahrzeugen bestehen sollte.

Sinn war es, Gleichgesinnte zu su-

chen. Dieses Ziel wurde schnell erreicht. Innerhalb eines Jahres zählte der Club über 20 Fahrzeuge. Es wurden gemeinsam verschiedene Veranstaltungen besucht, unter anderem auch Audi-Treffen, bei denen der Club immer erfolgreich war. Drei Pokale für die schönsten Audis und verschiedene andere Pokale stehen seitdem in der Vereinsvitrine.

Im Lauf des nunmehr fünfjährigen Bestehens wandelten sich die Interessen in Richtung öffentliches Ansehen und Unterstützung sozialer Einrichtungen. So wurde 1991 zusammen mit dem Autohaus Vetter, Pressig, anlässlich einer Audi-Exklusiv-Ausstellung eine Tombola zugunsten der Lebenshilfe Kronach durchgeführt, bei der immerhin die Summe von 4250 Mark zusammengekommen ist. Bei einem Besuch in den Ausbildungsstätten der Lebenshilfe wurde den Mitgliedern bewußt, wie sinnvoll es ist, solche Einrichtungen zu unterstützen. Deswegen wird der Audi-Sport-Club Kronach e. V. dieses Jahr bei seinem 2. Kronacher Audi-Treffen vom 11. bis 13. Juni eine „Super-Tombola“, dessen Gesamterlös der Lebenshilfe Kronach e. V. zu Gute kommt, abhalten. Der 1. Preis ist eine Woche New York, gestiftet vom Reisebüro Schaf-franek, Kronach.

Die Schirmherrschaft für diese Veranstaltung, auf der ca. 400 bis 500 Audis aus ganz Deutschland erwartet werden, übernahm MdEP Dr. Heinz Köhler. Der Audi-Sport-Club Kronach e. V. hofft, daß diese Veranstaltung für den Club als auch für die Kinder der Lebenshilfe Kronach ein voller Erfolg wird.

Treffen kc⁹³ Vorberichte Audi-Sport-Club Kronach e.V.



Beim Audi-Treffen 1992 in Hohenlohe wurde ein Audi-Modell des Kronacher Clubs zum schönsten Audi gekürt.

Audi-Sport-Club Kronach e.V.

Der Club wurde 1988 gegründet und besteht aus 22 Mitgliedern mit verschiedenen Audi-Modellen. Im Mittelpunkt des Club-Lebens stehen gemeinsame Veranstaltungen,



An der „Kraftquelle“ fühlt sich die Club-Ente wohl.

gen, bei denen alle ihren Spaß haben. Auch gemeinnützige Aktionen finden Anklang. Im vergangenen Jahr hat der Club zusammen mit einem V.A.G.-Autohaus eine Tombola zugunsten behinderter Kinder veranstaltet. 4.500 Mark wurden gespendet. Vom 11. bis 13. Juni veranstaltet der Audi-Club zum zweiten Mal das Kronacher Treffen. „Zu dieser Veranstaltung sind alle Audi-Fahrer und -Fahrerinnen, Freaks und Fans der vier Ringe recht herzlich eingeladen“, teilt Frank Neubauer, 1. Club-Vorstand, der CLUB-ECKE mit. Er erwartet über 500 Audi, die aus Deutschland und Luxemburg anreisen. Der Club nimmt noch Mitglieder auf. Interessenten

wenden sich bitte an: *Audi-Sport-Club Kronach e.V., Frank Neubauer, Schulstraße 2, 8644 Rothenkirchen (Tel. 09265/1526).*